

Santiago, 22 de Agosto de 1989

Queridos amigos y compañeros:

"Trabajadores Adelante" es nuestro periódico que materializa anhelos largamente esperados por trabajadores y dirigentes sindicales.

Quienes lo editamos, trabajadores todos, buscamos con este esfuerzo contribuir a levantar una voz de los trabajadores, que consideramos actor fundamental en la actual etapa histórica que vive nuestra patria.

Desde nuestras páginas queremos también contribuir a la mayor unidad y organización de la clase trabajadora chilena.

Nos anima la idea que este periódico persista y se financie, también con el apoyo solidario de amigos y compañeros de todo el país.

Comprometidos con los asalariados y sus luchas, nos presentamos ante ustedes, esperando establecer las mejores relaciones de amistad y colaboración.

Fraternalmente

Equipo Editor